

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

À Paris, le 5 février, 2025

Initiative inédite pour la santé au travail en France : tous les collaborateurs du Groupe ADP pourront bénéficier d'un bilan de prévention santé complet

- ◆ **En partenariat avec Doxamed, le Groupe ADP permettra à partir d'avril 2025 à tous ses collaborateurs, de bénéficier d'un examen clinique complet, anonyme, basé sur le volontariat, totalement pris en charge par l'entreprise.**
- ◆ **Cette initiative, inédite en France à l'échelle de toute l'entreprise, sera proposée à près de 1000 collaborateurs par an, travaillant à Paris-Charles de Gaulle et Paris-Orly, en partenariat avec Doxamed, spécialiste de l'accès aux soins de la population depuis cinq ans.**
- ◆ **Cette démarche s'inscrit dans le renouvellement de la politique santé et sécurité au travail, qui met l'accent sur l'accompagnement personnalisé des collaborateurs en prévention-santé, en complément des deux services de santé et prévention au travail déjà existants.**

L'objectif est de permettre à chaque salarié de faire le point sur sa santé, de repérer des facteurs de risque, de détecter et prévenir d'éventuelles pathologies ou maladies et de bénéficier de conseils pour améliorer son hygiène de vie :

- ◆ des espaces spécifiques sont créés au sein même des aéroports, à proximité du lieu de travail, pour garantir l'accessibilité et la qualité des services ;
- ◆ les publics prioritaires la première année seront les +45 ans, en horaires décalés ;
- ◆ la prise de rendez-vous pourra se faire en ligne, par mail ou téléphone.

Chacun bénéficiera d'un rendez-vous de 2 heures pour réaliser un bilan clinique général, avec bilan sanguin, ainsi que des bilans plus spécifiques dans plusieurs domaines : audio, ophtalmo, dentaire, spirométrie, cardiaque, dermatologie, et posturométrie.

Les rendez-vous seront assurés par un infirmier en continu, avec l'appui de médecins spécialisés à distance, par téléconsultation.

Ce bilan viendra compléter les dispositifs et les actions des services de santé au travail : il concrétise la volonté d'offrir un **accompagnement personnalisé** en matière de prévention santé pour les collaborateurs du Groupe ADP. C'est un engagement fort pour améliorer la qualité de vie de tous les collaborateurs, leur apporter de la sérénité, et renforcer leur confiance grâce à une action concrète, pleinement tournée vers leur avenir.

« J'ai souhaité que l'entreprise prenne un engagement fort et pérenne pour améliorer l'attention apportée à tous nos collaborateurs en matière de prévention santé. Nous sommes fiers d'être la première à déployer ce dispositif à une telle échelle, pour en faire bénéficier nos 6000 collaborateurs, et non pas seulement les cadres dirigeants, comme c'est souvent le cas. Face aux difficultés d'accès aux soins, la responsabilité des entreprises est majeure car la santé

des collaborateurs est clé pour la qualité de vie et le bien-être au travail » souligne Augustin de Romanet, président-directeur général du Groupe ADP.

« J'identifie quatre points forts du dispositif proposé aux salariés du Groupe ADP : le fait que le bilan soit effectué à 100 % sur les deux plateformes du Groupe ADP ; la présence auprès du salarié de la même infirmière ou infirmier tout au long de son bilan ; le partenariat avec un cabinet médical pluridisciplinaire expert en téléconsultation, dont les médecins ont la capacité de prescrire des examens complémentaires à l'issue du bilan, en particulier pour les salariés n'ayant pas de médecin traitant ; un parcours de prévention santé complet et innovant grâce au recours à des technologies de pointe. » exprimait Arnaud Molinié, président de Doxamed.

À propos du Groupe ADP

Contact presse Groupe ADP : Justine Léger, responsable du Pôle Médias et Réputation, +33 (0)1 74 25 23 23

Le Groupe ADP aménage et exploite des plateformes aéroportuaires parmi lesquelles Paris-Charles de Gaulle, Paris-Orly et Paris-Le Bourget. En 2023, le groupe a accueilli sous sa marque Paris Aéroport 99,7 millions de passagers sur Paris-Charles de Gaulle et Paris-Orly et 336,4 millions de passagers au travers d'aéroports gérés à l'étranger. Bénéficiant d'une situation géographique exceptionnelle et d'une forte zone de chalandise, le groupe poursuit une stratégie de développement de ses capacités d'accueil et d'amélioration de sa qualité de services et entend développer les commerces et l'immobilier. En 2023, le chiffre d'affaires du groupe s'est élevé à 5 495 millions d'euros et le résultat net part du groupe à 631 millions d'euros.

Aéroports de Paris SA au capital de 296 881 806 euros. Siège social : 1 rue de France, Tremblay-en-France 93290. RCS Bobigny - 552 016 628. www.groupe-adp.com

À propos de Doxamed

Contacts presse : Claire JOLY cjoly@bonafide.paris +33 06 88 10 67 57

Doxamed (anciennement Loxamed) est une société française de medtech détenue par Capitello Med, filiale santé de Capitello Group et présidée par Arnaud Molinié. Fondé en 2020 en réponse à la crise sanitaire, Doxamed s'est imposé comme un acteur clé dans le développement de solutions de santé mobiles et connectées dans les déserts médicaux. L'entreprise intervient dans trois domaines stratégiques : 1) le déploiement de solutions mobiles combinant dispositifs connectés et accompagnement par des professionnels de santé, 2) la transformation des pratiques de santé pour les acteurs publics et privés 3) des solutions sur mesure pour réduire les inégalités d'accès aux soins, en collaboration avec les collectivités locales et des acteurs tels que SNCF Gares & Connexions. Doxamed a également été pilote santé du projet U1st Vision, un cabinet médical mobile connecté récompensé par plusieurs prix. Fort de son expertise et de ses partenariats stratégiques, Doxamed a l'ambition de devenir un leader incontournable des technologies de santé en France et à l'international, tout en plaçant l'éthique et l'humain au cœur de son développement.

Pour en savoir plus : www.doxamed.com